

UADE recibió a la Selección Argentina de básquet

El combinado que dirige Pablo Prigioni se entrenó en el microestadio de la universidad antes de la doble fecha de Eliminatorias de la Americup.



UADE recibió a la Selección Argentina de básquet para entrenar de cara a los clasificatorios para la AmeriCup. El equipo se prepara para enfrentar a Venezuela y Colombia, ambos partidos en Mar del Plata. La visita no sólo marca un momento deportivo importante, sino también un nuevo capítulo en la relación de la universidad con las grandes figuras del básquet argentino. Dirigido por Pablo Prigioni, el combinado nacional busca consolidar su juego después de una intensa gira de entrenamientos y partidos amistosos realizados en Europa, donde tanto los jóvenes talentos como los jugadores experimentados pudieron sumar valiosos días de trabajo y cohesión en equipo.



Hace exactamente 10 años, en 2014, UADE tuvo el honor de recibir a la legendaria Generación Dorada, un grupo que marcó un antes y un después en la historia del deporte argentino. Nombres como Ginóbili, Scola y Oberto, entre otros, dejaron una huella imborrable y llevaron al deporte argentino a lo más alto del mundo. En aquella visita, Pablo Prigioni formó parte del entrenamiento como jugador, esta vez lo hizo como entrenador. El tiempo pasa, pero la pasión y el amor por la selección argentina siguen firmes.

Hoy, una década después, la historia se renueva y la universidad volvió a abrirle las puertas al seleccionado nacional. En **UADE**, nos enorgullece seguir siendo parte de este tipo de eventos, brindando nuestras instalaciones y recursos para apoyar a las selecciones nacionales en su camino hacia los grandes desafíos. Es un privilegio acompañar el crecimiento del deporte argentino y reafirmar nuestro compromiso como institución educativa vinculada al desarrollo del deporte, talento y la disciplina.